

Aschheim

## Neuer Konzessionsvertrag mit SWM

**[22.05.2015] Die Erdgas-Konzessionen für die Gemeinde Aschheim im Kreis München bleiben weiterhin in den Händen von SWM Infrastruktur Region, der regionalen Erdgas-Netzgesellschaft der Stadtwerke München.**

Die Gemeinde Aschheim im Kreis München hat ihre Erdgaskonzession neu vergeben und setzt dabei auf Bewährtes: Das Unternehmen SWM Infrastruktur Region (SWM IN Region) wird dort auch weiterhin den Betrieb des Erdgasnetzes verantworten. Ein entsprechender Erdgas-Konzessionsvertrag wurde zwischen der Gemeinde Aschheim und dem Netzbetreiber abgeschlossen. SWM IN Region ist die regionale Erdgas-Netzgesellschaft der Stadtwerke München, die in 35 Kommunen der Region um München den Erdgasnetzbetrieb durchführt. Laut Unternehmensangaben hatte Aschheim die Erdgas-Konzession bundesweit entsprechend der Vergaberichtlinien ausgeschrieben. SWM IN Region hat den Gemeinderat schlussendlich überzeugt, die Zusammenarbeit mit dem kommunal verankerten Unternehmen fortzusetzen. Der neue Vertrag hat eine Laufzeit von 20 Jahren.

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Aschheim, Erdgas, Stadtwerke München, Unternehmen